

JOSÉ MANUEL ROALES FERNÁNDEZ



Abogado Colegiado: 16.016; Graduado Social Colegiado: 1.477
Dirección: Avenida de las Ciencias, Número 22, Edificio Imperio,
Bloque 11, 3ª
Teléfono de contacto: 661845811
Email: joseroales@erre3.es // joseroales@nepeporam.es

ACADÉMICO

1991

DIPLOMADO GRADUADO SOCIAL, UNIVERSIDAD DE SEVILLA

Nota Media: 7

2019

GRADO EN DERECHO, UNIVERSIDAD INTERNACIONAL DE LA RIOJA

Nota media Grado en Derecho: 9,10

2021

MÁSTER UNIVERSITARIO EN ABOGACÍA Y PRÁCTICA JURÍDICA, UNIVERSIDAD INTERNACIONAL DE VALENCIA

Nota media Máster: 9,65

2021

BECA CÁTEDRA FUNDACIÓN MUTUALIDAD DE LA ABOGACÍA

2021

CURSO SOBRE PLANES DE IGUALDAD, REGISTRO RETRIBUTIVO Y PROTOCOLOS DE ACOSO LABORAL.

2022

DOCTORANDO EN DERECHO, UNIVERSIDAD PÚBLICA DE NAVARRA.

EXPERIENCIA

Río, Roales, Rodríguez, S.L. (Noviembre 1991 – Actualidad):

Socio Director – CEO

Nepeporam Abogados, S.L. (Febrero 2003 – Actualidad):

Socio Director - CEO

Desde finales de los años 90 me encuentro colegiado como Graduado Social Nº 1477 del Ilustre Colegio de Graduados Sociales de Sevilla.

Por razón de la finalidad del presente Curriculum Vitae no considero preciso detallar extensamente la variada gama de actividades que desempeño en ambas empresas, dejando constancia del ejercicio de Gerencia y Dirección Financiera, entre otros muchos epígrafes del desarrollo profesional que francamente me apasiona, así como el impartir clases en cursos organizados por el Colegio de Graduados Sociales.

Desde Julio del 2.021 me encuentro colegiado como Abogado Nº 16.016 del Ilustre Colegio de Abogados de Sevilla.

Desde Septiembre 2022, soy Doctorando en Derecho por la Universidad Pública de Navarra.

Durante el mes de Noviembre, fui Docente en CURSO PRACTICO SOBRE COMPETENCIAS BASICAS EN DESPACHOS DE GRADUADOS SOCIALES, impartido por el Excelentísimo COLEGIO DE GRADUADOS SOCIAL DE SEVILLA.

En cuanto a docencia en Universidades, ostento una Masterclass en la Universidad Loyola en aras a mi preparación de Doctorado.

Mi experiencia como procesalista en la Jurisdicción Social, comenzó en mi primera etapa como Graduado Social, operaba hasta las conciliaciones y en casos aislados en la Jurisdicción social. Desde mi colegiación como abogado intervengo en múltiples asuntos procesales laborales-